

11/04/2016 - Comunidad Valenciana

El CECOVA insta a dar más protagonismo a Enfermería en Atención Primaria

Con motivo del Día Mundial de la Atención Primaria que se celebra mañana martes, 12 de abril, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia recordaron hoy la necesidad de realizar una apuesta decidida por potenciar este área dando un mayor protagonismo a los profesionales de Enfermería e incrementando las plantillas de estos.

Desde la Organización Colegial Autonómica de Enfermería queremos aprovechar para instar a la Administración a incrementar la cifra de enfermeras en la Atención Primaria, para liderar la cronicidad y los autocuidados además de todas las políticas de prevención, promoción y educación para la salud y a potenciar el rol de los profesionales de Enfermería con medidas valientes que permitan al colectivo de Enfermería colaborar decisivamente en la agilización de la atención sanitaria y en la mejora de la gestión, porque un mayor liderazgo de Enfermería en las políticas de salud es sinónimo de eficiencia y sostenibilidad del sistema sanitario de la Comunidad Valenciana.

Además, recordamos que el sistema sanitario actual está muy enfocado al curar pero, en cambio, poco a la promoción de la salud y prevención de enfermedades y ante ello destacamos que la potenciación de la educación para la salud y la prevención de enfermedades por parte del personal de Enfermería es imprescindible para tener una población más sana y, por tanto, garantizaría un ahorro sustancial en los recursos destinados al sistema sanitario.

Hay que tener en cuenta que desde la Atención Primaria se pueden atender y solventar con éxito el 80 por ciento de los problemas de salud de los ciudadanos, de forma que se descongestionaría la atención hospitalaria y se garantizaría la sostenibilidad futura del sistema sanitario público y, de este modo, se evitaría la aplicación de nuevas recortes adicionales en el ámbito sanitario.